

Cuba remercie les députés européens pour leur soutien à la lutte pour la levée du blocus

Image not found or type unknown

La Havane, 17 mars (RHC) Ana Maria Mari Machado, vice-présidente de l'Assemblée nationale, a remercié lundi le Groupe d'amitié du Parlement européen pour son soutien à la lutte du peuple cubain contre le blocus nord-américain.

Au cours d'une visioconférence, Ana María Mari Machado a également exprimé sa gratitude pour les activités menées par ce groupe pour accompagner le dialogue politique et la coopération entre Cuba et l'Union européenne.

«Cette réunion est un exemple de tout ce que nous pouvons faire ensemble pour renforcer nos relations et aborder les questions d'intérêt commun pour le développement et le bien-être de nos peuples» a-t-elle ajouté.

Le Parlement cubain a indiqué sur son compte Twitter qu'au cours du dialogue, Cuba a présenté ses expériences en matière de confrontation et de prévention du nouveau coronavirus, a fourni des informations sur ses cinq candidats vaccin et sur le rôle joué par la science intégrée dans la lutte contre la pandémie, entre autres questions.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/250938-cuba-remercie-les-deputes-europeens-pour-leur-soutien-a-la-lutte-pour-la-levee-du-blocus>



Radio Habana Cuba